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SICILIA - La « vorifica » por il governo Bonfigl io 
i 11 -f - •• — - — - . . - _ — _ —. — . t 

Settimana di riflessione 
tra i partiti dell'intesa 
Lunedì un nuovo incontro - Dichiarazione di Parisi - Una con
ferma dalle statistiche: aumentati del 15 per cento i disoccupati 

À Santa Maria Navarrese 

Da domani fino a sabato 
seminario regionale PCI 

.-.''*~y. j Dalla nostra redazione •;.;< 
CAGLIARI — Il seminarlo organizzato dal comitato regio
nale eardo del PCI, si terrà a Santa Maria Navarrese nel 
giorni da domani fino all'8 ottobre, il convegno sarà aperto 
da una relazione del segretario regionale del partito, com
pagno Gavino Angius, sul temi della « situazione politica 
e compiti del partito». Seguiranno altre due relazioni intro
duttive. una di Benedetto Barrami su «Iniziativa del par
tito per l'attuazione programmatica dell'intesa » e una di Lello 
Sechi su «Adeguamento delle strutture del partito». La 
seconda giornata, venerdì, sarà dedicata ad una serie di 
Informazioni su campi specifici di intervento politico, e al 
dibattito. « - - ' - j •-• 

I partecipanti al seminario si divideranno in due gruppi: 
nel primo saranno affrontate le questioni relative all'inizia
tiva del gruppo comunista al consiglio regionale nella 6esta 
legislatura, all'iniziativa del partito per l'attuazione della 
legge numero 33, ai nuovi problemi dei comuni derivanti 
dalla legge 382, all'impegno per l'attuazione della riforma 
agro-pastorale, allo stato di attuazione del plano triennale, 
al problemi -relativi alla riforma della Regione, ai temi 
dell'occupazione giovanile. - . i^-, .'.;>». :;--- ••%• --'-"••• - •-

'• Su tutti questi argomenti saranno svolte delle brevi in
formazioni dai responsabili delle commissioni di lavoro del 
comitato regionale e dal dirigenti di partito maggiormente 
Impegnati attorno a queste questioni negli organismi di 
massa e nel consiglio regionale. Altrettanto accadrà nel 
secondo gruppo di lavoro, l cui temi sono: « Il partito nella 
città, il partito nelle fabbriche, i rapporti con la scuola e 
l'università, le zone interne, le questioni finanziarle e 1 
problemi della gioventù e delle donne ». - - •.•>•-•• 

Al termine della seconda giornata 1 gruppi di lavoro 
si riuniranno per seguire due relazioni conclusive: la prima 
del presidente della Regione sarda, compagno Andrea Rag
gio su «iniziative del partito per l'attuazione programma
tica dell'intesa ». la seconda di Carlo Sanna, della segreteria 
regionale, su « adeguamento • delle strutture del partito ». 

Nella giornata di sabato saranno svolte le conclusioni 
generali dei lavori, affidate al compagno Mario Birardi, 
della segreteria nazionale del partito. Ai lavori parteciperà 
anche il viceresponsablle della commissione di organizza
zione del comitato centrale, compagno Milani. 

s. a. 

Le proposte del consiglio di fabbrica 

Nel rapporto con agricoltura 

e pesca il futuro della SAIG 
Nostro servizio ••:•[ 

TERAMO — Si è svolta a Giu-
lianova la conferenza di pro
duzione della SAIG indetta dal 
consiglio di fabbrica. ' 

La conferenza ha rappresen
tato un momento importantis
simo che è stato non > di 
verifica della situazion; .an
ziana dell'impresa, (al 31 a-
gosto la SAIG aveva debiti 
per 11 miliardi e mezzo), ma 
anche di individuazione di so
luzioni tendenti ad assicurare 
un adeguato sviluppo • delle 
attività produttive della SAIG. 
La proposta avanzata dal CdF, 
fatta propria dai partiti e 
dai rappresentanti delle isti
tuzioni presenti alla conferen
za (partecipavano, tra gli al
tri, il compagno Arnaldo Di 
Giovanni, Presidente del Con
siglio regionale d'Abruzzo e 
Antonio •= Franchi, sindaco di 
Giulianova), si articola in di
versi punti: _- t >.- • >i 

1) L'assunzione di misure 
teodenti ad un migliore inse
rimento dell'azienda nel con
testo dell'agricoltura e dell' 
intera economia teramana ed 
abruzzese rendendola centro 
propulsore della ripresa del 
settore primario e dello svi
luppo della zootecnia: 

• 2) L'adozione di misure che 
colleghino l'attività produtti
va della SAIG al settore del
la pesca con l'utilizzazione de
gli scarti; 

3) La concessione da parte 
della Regione, di un fkian-

; ziamento di 3 miliardi che con

senta all'azienda di adeguare 
una parte degli impianti e di 
acquistare la materia prima 
occorrente per avviare l'atti
vità della distilleria: -".:• 
• 4) : L'impegno della Regio

ne, degli Enti locali e delle 
forze politiche tendente a far 
ottenere alla SAIG la rapida 
erogazione dei contributi ri
chiesti alla Cassa del Mezzo
giorno: 

5) L'adozione di un piano 
per la trasformazione da bre
ve a lungo termine della mas
sa debitoria residua. : , 
• La conferenza di produzione 
ha già prodotto un primo risul
tato. La Giunta regionale (la 
cui assenza dalla conferenza. 
ed in particolare quella dell' 
assessore all'agricoltura Car
lo Stuard. era stata stigmatiz
zata nel corso dei lavori) ha 
fatto proprie le proposte for
mulate dal CdF ed ha deli
berato lo stanziamento di 3 
miliardi. 

«Si tratta ora — dice Osval
do Scrivani, membro della se
greteria provinciale del PCI 
— di non demordere dall'ini
ziativa e di assicurare la con
creta attuazione delle soluzio
ni indicate dalla conferenza 
di produzione affinché la SAIG 
superate le difficoltà contin
genti. svolga un ruolo fonda
mentale per la ripresa e lo 
sviluppo dell'agricoltura e del
l'economia dell'intera zona e 
della provincia >. 

Antonio Alleva 

, Dalla nostra redazione, 
PALERMO — Sette giorni di 
« riflessione ». Poi un nuovo 
incontro. A conclusione della 
riunione di lunedi sera i se
gretari regionali dei partiti 
dell'intesa alla Regione sici
liana hanno deciso di riveder
si tra una settimana, lunedì 
10, per ridiscutere e portare 
a soluzione i temi al centro 
delle polemiche di questi gior
ni sul governo Bonfiglio, che 
viene considerato dal PCI e 
dal PSI siciliani inadeguato 
al necessario rilancio dell'in
tesa e dei suoi contenuti, in 
relazione all'accordo program
matico nazionale. 
• Al termine dell'incontro non 
è stato emesso alcun comu
nicato. Comunque, la deci
sione di riprendere il discor
so lunedi prossimo lascia in
tendere che tutte le questioni 
rimangono aperte. 

Il compagno Gianni Parisi, 
segretario regionale, interve
nendo nel dibattito a nome 
del nostro partito, ha detto 
che « il PCI alla ripresa del
la attività politica all'inizio 
di settembre ha posto alle al
tre forze dell'intesa il proble
ma di un elevamento della 
qualità dell'accordo sui pun
ti programmatici in relazione 
anche all'accordo nazionale, 
e la necessità di realizzare 
quelle garanzie politiche che 
erano state già chieste dal 
nostro congresso regionale e 
riconosciute valide dai rap
presentanti del PSI e del 
PSDI (la conferenza dei capi
gruppo dell'intesa, le riunioni 
periodiche col governo dei se
gretari regionali, il comitato 
di programmazione). ..r ... 

Nel contempo — ha prose
guito Parisi — il nostro par
tito sottolineava la inadegua
tezza dell'azione del governo, 
dimostrata in particolare da 
uno scarto tra atti legislativi 
e atti di governo, sia sul ter
reno dell'attuazione legisla
tiva, sia su quello del rap
porto con lo stato. 

Questo giudizio di inadegua
tezza — ha rilevato Parisi — 
è stato confermato ora con 
grande pesantezza dal PSI, 
che fa pjjirte dello stesso go
verno. A questo punto si pone 
l'interrogativo sulla reale pos
sibilità che il governo Bonfi
glio sia lo strumento adegua
to per effettuare la riquali- '• 
ficazione programmatica del
l'intesa e la piena attuazione 
delle leggi già varate. Que
sto è il tema in discussione. 
nella fase attuale. Certamen
te un fatto è chiaro: che da 
questa fase — rimanga o no 
questo governo — si deve usci
re con quelle garanzie politi
che che rendono reale — e 
non fittizia — l'intesa tra i 
partiti autonomisti. 

Intanto i dati sulla disoccu
pazione registrano un preoc
cupante balzo in avanti. 
La statistica, aggiornata fi
no a fine luglio, delle iscri
zioni alle liste normali di 
collocamento, dà un aumento 
del 15 per cento rispetto allo 
stesso periodo dell'anno scor
so. con un totale di 190 mila 
iscritti, cui bisogna aggiun
gere i 90 mila giovani che 
si sono iscritti alle Uste spe
ciali. ••• 

Particolarmente alta risul
ta, poi, la percentuale delle 
iscrizioni dei giovani rispetto 
al numero dei giovani abi
tanti nella regione, il 18.1 
per mille, poco al di sotto 
della cifra record della Ba
silicata. 21.1 per mille. Ieri 
pomeriggio all'Ars sono state 
discusse interrogazioni e in
terpellanze della rubrica «In
dustria e commercio». Oggi 
a Sala d'Ercole si discute la 
mozione per gli interventi di 
emergenza volti a fronteggia
re l'epidemia di tifo e di epa
tite virale a Caltanisetta. 

Una recente manifestazioni di mezzadri t coloni siciliani per il superamento degli antichi patti agrari ,. 

SICILIA -Domenica assemblea regionale a Marsala con La Torre e Avolio 

Iniziative comuni PCI-PSI sulla mezzadria 
Convegno dei sindacati a Trapani contro le manovre per insabbiare i disegni di legge 

Dalla nostra redazione 
PALERMO — La Sicilia si mobilita 
per la realizzazione della riforma del
l'affitto e della mezzadria: Ieri l'altro 
a Trapani — la principale provincia 
agricola dell'isola — CGIL-CISL-UIL e 
le associazioni contadine hanno orga
nizzato'un convegno unitario (il primo 
che vede la partecipazione su questi 
temi del sindacato CISL) per prote
stare centro le gravi manovre di in
sabbiamento del disegno dì legge al
l'esame del Senato. . '•'••, 

Come si ricorderà, all'inizio dell'an
no, 11 governo regionale siciliano aveva 
incredibilmente preso posizione per 1' 
affossamento del disegno di legge cui 
la commissione agricoltura di palazzo 
Madama sta proficuamente lavorando 
ki questi giorni. L'assessore siciliano 
all'agricoltura, il de Aleppo, s'era di
chiarato centrano a questo provvedi 
mento davanti alla commissione del 
Senato che lo aveva Invitato per ascol

tarlo assieme al rappresentanti di'tut
te le altre regioni. Intanto, anche un 
gruppo di deputati regionali siciliani 

democristiani aveva sostenuto la stes
sa tesi in un telegramma inviato al < 
Senato e agli organismi dirigenti del 

loro partito. 
Ma il vero volto della Regione non 

è questo: per suscitare nuove inizia 
ttve di lotta e per chiamare a raccolta 
tutte le forze politiche dell'intesa re 
glonale, le segreterie regionali sicilia
ne del PCI e del PSI hanno indetto 
per domenica prossima 9 ottobre una 
assemblea regionale unitaria dei due 
partiti su questo tema. La riunione, 
alla quale parteciperanno dirigenti re 
gionali e provinciali, dirigenti sinda
cali, amministratori e parlamentari 
del due partiti si svolgerà a Marsala 
(Trapani) nel locali del cinema cen 
trale (con inizio alle ore 10). Inter
verranno il responsabile nazionale del-
la sezione agraria del PCI, compagno 

. onorevole Pio La Torre e il responsa 
bile nazionale della sezione agraria del 
PSI, compagno onorevole Giuseppe A-
vollo. • • 

Da mesi — osservano le segreterie 
regionali del PCI e del PSI In una 

nota unitaria — la commissione . agri
coltura del Senato sta lavorando pei 
redigere una proposta di legge unita. 
ria sulla riforma dell'affitto e della 
mezzadria, che è uno dei punti più 

qualificanti dell'accordo programmati
co sottoscritto a livello nazionale dal 

partiti dell'arco costituzionale. 
Contro questo proficuo lavoro — os

servano il PCI e il PSI siciliani — si 
sono messe in moto io Sicilia forze 
reazionarie che mirano all'insabbia-
mento della legge. I settori più con
servatori della DC siciliana seno in 
prima linea nell'attacco alla riforma, 
nel tentativo di Impedire la piena at
tuazione degli accordi sottoscritti. Sot
to la spinta di queste forze — prose
gue la nota — la stessa Regime sici
liana ed il suo assessore all'agricoltu
ra hanno assunto una posizione arre
trata e sostanzialmente contraria alla 
trasformazione della mezzadria e della 
colonia :n affitto. 

• Le segreterie regionali dei due par
titi, dopo avere stigmatizzato queste 
manovre, ricordano • che da tutte le 
altre regicni italiane seno venute pre
poste e stimoli positivi per la riforma 
dell'affitto e il superamento della mez
zadria e della colonia. Il PSI e il PCI 
richiamano perciò le altre forze poli
tiche che sostengono il governo regio
nale al coerente rispetto del program
ma concordato e chiamano i mezzadri, 
i contadini e tutti 1 democratici a mo
bilitarsi a sostegno della riforma del 
patti agrari. 

COSENZA - Si allarga la protesta ! 

I concessionari privati 
alzano i prezzi. Oggi 
l'incontro alla Regione 

. ' <.*• * '• . • *,* ; • •• . . * . V e - - • , **) - i ' * . « 

I pendolari chiedono il ridimensionamento . 
degli aumenti decisi - Ampia mobilitazione 

Dal nostro corrispondente 
COSENZA — Anche 1 con
cessionari privati di auto
linee hanno: raddoppiato, 
sull'esempio - dell'azienda 
delle ferrovie Calabro-Lu
cane, le proprie tariffe. SI 
tratta di una - decisione 
molto * grave che colpisce 
in maniera indiscriminata 
migliala di pendolari, la 
maggior parte studenti ed 
operai, che quotidianamen
te sono costretti a viaggia
re per raggiungere la scuo
la o il posto di lavoro. ?.. 

Questi massicci aumenti 
dei prezzi dei • biglietti e 
degli abbonamenti del pull
man, non passeranno però 
tanto facilmente. Lo si è 
visto lunedi nel corso del
la imponente manifestazio
ne svoltasi per le vie di Co
senza dopo che in matti
nata decine di pullmans 
erano stati bloccati dal 
pendolari sostenuti dalle 
popolazioni intere dei co
muni presilanì. 

Oggi intanto una delega
zione di pendolari e di 
amministratori della Pro
vincia di Cosenza si Incon
trerà a Reggio Calabria 
con l'assessore regionale al 
trasporti per chiedere che 
gli aumenti disposti dalle 
ferrovie Calabro-Lucane e 
dai titolari di autolinee 
vengano ridimensionati. 

Se la richiesta non do
vesse essere soddisfatta, 11 
grosso movimento sorto a 
Cosenza intorno al proble
ma dei trasporti nei pros
simi giorni si allargherà 
ulteriormente e andrà ver
so nuove e più articolate 
forme di lotta. 

o. c. 

Gastroenterologi 
a congresso T8 
e il 9 a Taormina 
TAORMINA (Messina) — 
Il congresso ha un nome 
diffidi»: tratterà dagli 
* antagonisti dal recettori 
H2»; in realtà parlerà di 
tutti 1 tipi di ulcera e, 
in senso più lato, delle pa
tologie dell'apparato dige
rente che In Italia sono 
al secondo posto fra le 
cause In assoluto di mor
te ed al primo (42,6 per 
cento) fra le cause <H 
morte dovute al cancro. 

I lavori si svolgono sot< 
to gli auspici della «Smith 
Kline and French » e del 
gruppo interdisciplinare 
per lo studio dello stoma
co e sono organizzati dal
la Ck. International. La 
data: 8 e 9 ottobre. 

Eroina a Chieti? 
Indagini sul 
traffico di droga 
CHIETI — La pollila di 
Chieti sta conducendo in
dagini su ' un - presunto 
traffico di droga che in
teresserebbe la cltti, e si 
svolgerebbe tra Ignoti ri-
fornitori e alcuni locali 
della periferia, nei quali 
la « preziosa • merce ver
rebbe spacciata presso gio
vani cittadini, In partico
lare studenti universitari. 

Le indagini hanno pre
so consistenza quando al
cuni agenti hanno trova
to nella spaccatura di un 
muricciolo presso la villa 
comunale un involto, la
sciatovi da un giovane di
leguatosi subito dopo. Nel 
pacchettino si trovano un 
discreto quantitativo di 
hashish. Insieme con al
cune dosi di eroina. 

Forse alla fine 
del 7 8 l'avvio 
dei lavori del 
metanodotto 
tra l'Algeria 

e l'Italia 
PALERMO — Potrebbe essere 
avviata nel secondo semestre 
dell'anno prossimo la posa 
dei tubi per il metanodotto 
Algeria-Italia. Questa notizia 
è stata data ieri mattina nella 
sala degli Uccelli del palazzo 
dei Normanni a Palermo dal 
rappresentante dell'Eni, dot
tor Giovanni Salme, nel corso 
di un importante incontro 
con i dirigenti del sindacati 
del lavoratori chimici algerini 

Alla riunione hanno parteci
pato i segretari nazionali dei 
sindacati chimici algerini e i 
dirigenti sindacali siciliani, il 
presidente dell'ARS, compa
gno on. Pancrazio De Pasqua
le, il presidente della Regio
ne, Angelo Bonfiglio e il pre
sidente dell'EMS (ente mine
rario siciliano), Giuseppe D' 
Angelo. - -• 
•• I rappresentanti dell'Eni, 
dopo aver informato che i 
tempi di realizzazione dell' 
opera sono legati alla ultima
zione della nave posa-tubi 
a Castoro 6 » hanno ricordato 
che a fine ottobre saranno 
definiti i modi di realizzazio
ne del metanodotto. 

Il presidente dell'EMS Giu
seppe D'Angelo, ha poi ricor
dato che la commissione mi
sta Algeria-Italia dovrà, entro 
il 15 novembre, definire lo 
statuto delle due società — 
la «società del Canale» e la 
società mista italo-algerina 
che si occuperanno della rea
lizzazione e delle; gestione del 
metanodotto. 

Nelle scuole (tranne quelle materne) sono iniziate le lezioni 

Da più di 
di epatite 

giorni nessun caso 
a Monte S. Anaelo 

Massiccia opera di disinfestazione nel paese - Esami 
epidemiologici sui bambini - Oggi incontro alla Regione 

Perforano sul Gizio 

Il prete dà 
fastidio e 
vogliono 

mondarlo via 

PETTORANO SUL GIZIO 
— Devo la •espansione) dal
l'Incarico di internante di re-
liflene nella locale ecuoia 
media, per Don Pasquale 
Jannamoretli è arrivato pun
tuale il «corte—» invito a 
laeciaro la parrocchia di Pet-
torano cui Gizio «antro o 
non oltre il 10 ottobre». al
trimenti vi sarà la rimozio
ne di autorità. 

I l parroco di Pottorano, 
* solo riuscito a ri

ti gravo provvedi-
monto -~~ ojià comunicatopli 

i Tanno suorso. La 
dalla curia fu al

io tutta la 

lo ora een>*altro riepetto al
la peiliiini più arretrata di 

«•brinassi. 
#annamo* 

retti dirle» unm comunità 
di rafani con I spali ha 

avanti una osporionta 

TARANTO - A seguito del nuovo regolamento per le aziende delle FF.AA. 

Le imprese dell'Arsenale militare 
rischiano di rimanere senza lavoro 

Le attribuzioni delle commesse prevedono un nuovo iter e la competenza 
passa ad organismi non ancora costituiti - Presa di posizione dei sindacati 

Nastra semzw 
TARANTO — Con decreto 
presidenziale del 5 giugno 
scorso è stato varato il nuo
vo regolamento per gli sta
bilimenti militari di carattere 
industriale, apparso sulla 
Gazzetta Ufficiale del 2 set
tembre e entrato in vigore 
15 giorni dopo. Si tratta di 
norme importanti, che rego
lano la vita giuridica e am
ministrativa degli enti mili
tari. ma la cui applicazione 
rischia di.provocare ulteriore 
aggravamento della situazio
ne occupazionale nella nostra 
provincia. L'entrata in vigore 
del decreto, sìa per una man
cata pubblicizzazione tempe
stiva. sia per altre cause, ha 
trovato impreparate le am
ministrazioni militari compe
tenti nell'adeguare le proprie 

strutture e organismi alla 
nuova situazione. 

In particolare le nuove di
sposizioni prevedono per 
quanto riguarda le attribuzio
ni delle commesse agli im
prenditori privati un nuovo 
iter e che la competenza in
vece passi ad organismi de
cisionali tuttora non costitui
ti. Ciò impedisce di fatto la 
attribuzione di nuove com
messe e l'espletamento di la
vori ordinari, la realizzazio
ne di aste e di licitazioni. 

Di fatto !e imprese che 
operano all'interno dell'arse
nale della marina militare dì 
Taranto e c'ie occupano cir
ca 500 lavoratori possono tro
varsi sema lavoro in breve 
tempo, creando un ulteriore 
aggravio dola situazione oc
cupazionale già estremamente 
difficile. 

A questo proposito c'è sta

ta ieri una presa di posizio
ne dei sindacati unitari fe-
derstaiali e della FLM nella 
quale essi sottolineano le dif
ficoltà occupjzionali che in 
questo «nodo si verrebbero a 
creare: si vogliono misure 
idonee per garantire la sta
bilità occupazionale, richie
dendo uno slittamento dei 
tempi di attuazione del decre
to legge. Una tale misura 
permetterebbe di attuare una 
ristrutturazione ' complessiva 
degli enti militari senza crea
re soluzioni di continuità del
l'attività lavorativa. 

Nel frattempo un decreto 
potrebbe affidare al direttore 
generale la delega di poter 
firmare quegli atti ammini
strativi che impediscono la 
paralisi completa dcuo stabi
limento. 

m. p. 

Dal nostro corrispondente 
FOGGIA — A Monte S. Ange
lo le scuole, tranne quelle 
materne, sono già al terzo 
giorno di lavoro. Le situazio
ne igienico-sanitaria, dopo u-
na serie di iniziative adottate 
dall'amministrazione • demo
cratica, è in via di migliora
mento. Da oltre dieci giorni 
infatti non si verificano più 
casi di epatite virale, il che 
fa ben sperare. L'intero pae
se è stato sottoposto ad u-
n'accurata operazione di di
sinfestazione tesa ad elimina
re qualsiasi focolaio infettivo. 

Le strade sono state disin
festate, le scuole pubbliche 
sottoposte a cure particolari, 
1 ricettacoli di rifiuti sono 
stati rimossi. Sul piano epi
demiologico oltre mille* bam
bini delle scuole elementari 
sono stati sottoposti agli e-
sami di transaminasi. mentre 
continuano i prelievi di san
gue nei bambini in età 3-6 
anni per consentire, el più 
presto, la riapertura anche 
delle dieci sezioni di scuola 
materna la cui chiusura è a 
tempo indeterminato. Si pen
sa comunque che non appena 
si completeranno gli esami e 
si conosceranno i risultati di 
questa indagine epidemiologi
ca, l'apposito comitato medi
co presieduto dal prof. Schi-
ralli dell'università di Bari 
potrà esprimersi circa l'aper
tura de^li asili. 

Il piano di emergenza ela
borato dairaraministrazione 
comunale - (per il quale te 
Regione ha stanziato per ora 
60 milioni) si va realizzando 
in tutte le sue parti. La si
tuazione complessiva comun
que sarà valutata attentamen
te nei prossimi giorni per 
passare alla, seconda, fase del 
piano che prevede appunto 
alcune proposte per quanto 
riguarda la risoluzione delle 
cause che hanno determinato 
l'insorgere di focolai Infettivi. 
A Monte S. Angelo dal gen
naio ad oggi si sono verifica
ti più di cento casi di epatite 
virale. 

Per oggi pomeriggio nel 
Comune avrà luogo un in
contro tra le autorità comu
nali e sanitarie del paese con 
l'assessore regionale alla sa
nità prof. Filippo Gianpaolo 
per un primo bilancio dell'a
zione intrapresa a difesa del
la amiate pubblica e per va
rare, sulla base delle indica
zioni che forniranno gli am
ministratori democratici, un 
piano di Intervento sulle 
strutture di base che sono le 
cause del diffondersi delle 
malattie infettive e cioè i de
puratori, la rete fognante, 
l'approvvigionamento idrico. 
nonché il risanamento Igieni-
cosanitario dell'ambiente. 

r.e. 

Un'immagine delle zone collinari dei Nebredi 

COSENZA - E' un edificio del '500 

Giovani Fgci occupano 
; un antico palazzo per 

chiederne il restauro 
All' interno dello stabile abbandonato da anni ci 
sono preziosi affreschi che stanno deteriorandosi 

Dal nostro corrispondente 
COSENZA — Alcune decine 
di giovani comunisti hanno 
occupato un vecchio palazzo 
disabitato da diversi anni si
tuato nel quartiere «Giostra 
Vecchia >, nel cuore del cen
tro storico di Cosenza. 

Si tratta del palazzo Vacca-
ro. un grosso edificio di tre 
piani costruito intorno al 1500 
che i proprietari, componenti 
di una nota famiglia della a-
ristocrazia cosentina, hanno 
completamente abbandonato 
a se stesso, malgrado esso 
possa essere considerato un 
vero " e : proprio - monumento 
d'arte. Dentro il palazzo, in
fatti, sui muri e nei soffitti 
degli imponenti saloni ci so
no numerosi affreschi che 
però stanno rapidamente de
teriorandosi. A questo propo
sito sarebbe opportuno che 
qualcuno della sovraintenden-
za alle antichità e belle arti 
si recasse a dare un'occhiata. 

L'occupazione del palazzo 
Vaccaro assume perciò un 
profondo significato politico. 
culturale e sociale perchè 
vuole richiamare - concreta
mente l'attenzione dell'opin
ione pubblica sul problema 
del risanamento e del recupe
ro del centro storico di Co

senza dove, purtroppo, i pa
lazzi che si trovano in uno 
stato di completo abbandono 
e decadenza sono ormai mol
to numerosi. 

Gli abitanti della « Giostra 
Vecchia» appena hanno ap
preso i motivi dell'occupazio
ne attraverso manifesti affissi 
nel quartiere dai ragazzi della 
FGCI. hanno solidarizzato 
con i giovani dichiarandosi 
disponibili per un uso sociale 
del palazzo che opportuna
mente restaurato potrebbe 
ospitare una serie di servizi 
di interesse pubblico di cui il 
quartiere è privo. 

oc. c. 

• SARANNO RESTAURATI 
I TEMPLI DI 
AGRIGENTO 

PALERMO — Per consenti
re restauri degli antichi tem
pli dorici di Agrigento, l'as
sessorato regionale alla Pub
blica Istruzione ha stanzia
to mezzo miliardo di lire. 

L'assessorato alla P.I. del
la Regione siciliana ha inol
tre messo a disposizione la 
somma di un miliardo per 
la creazione del parco ar
cheologico della valla del 
templi. 

Per la rinascita dei Nebrodi è fondamentale il rilancio dell'agricoltura 

La collina, un patrimonio da valorizzare : 
Presentato un piano di sviluppo dall'Alleanza coltivatori siciliani - Potenziare la zootecnia ; 

Dal nostro corrispoadesie 
MESSINA — L'idea è quella 
di tracciare proposte e sugge
rimenti per il rilancio dell'a
gricoltura. della zootecnia e 
del turismo, formulando un 
serio programma di sviluppo 
che garantisca la rinascita e-
conomica e sociale dei paesi 
dei Nebrodi. i monti che co
prono la parte occidentale 
della provincia. 

Il senso dell'iniziativa, sol
lecitata in un convegno orga
nizzato dall'Alleanza coltiva
tori siciliani a Capizzi, un 
centro montano della zona. 
sta nella volontà di fornire ai 
Nebrodi un progetto dì svi
luppo sulla base del quale 
strappare alla Regione im
pegni e garanzie precise. Non 
è tutto: il programma, secon
do le indicazioni date dal 
convegno, dovrebbe anche 
permettere • tutta la zona di 
inserirsi con un proprio ruo
to nel disegno nazionale del 

piano agricolo-alimentare. Del 
resto, che di un dettagliato 
piano di sviluppo i Nebrodi 
abbiano bisogno, per sfuggire 
all'emarginazione e alla de
gradazione economica, lo si è 
detto chiaramente al conve
gno. Proprio per questo la 
proposta di varare il piano. 
anticipata nella relazione d'a
pertura tenuta dal presidente 
provinciale dell'Alleanza. 
compagno Gregorio Silvestri. 
è stata più volte ripresa e 
approfondita durante il dibat
tito. soprattutto nell'interven
to del presidente della Co
munità montana di Mistretta, 
il de Sebastiano Bartolotta. 

Il convengno è servito cosi 
anche a chiarire come dovrà 
essere formulato il piano (do
vranno prepararlo la Comuni
tà montana, i Comuni, le for
ze politiche e sindacali) su 
quali settori dell'economia 
della zona dovrà insistere e 
quali interventi dovrà pro
porre. Per l'agricoltura, per 

esempio, si è suggerita una 
valorizzazione della collina e 
quindi un potenziamento del
l'uliveto. Per il turismo, si è 
prospettata l'esigenza di crea
re una rete di piccole strut
ture nei centri di collina e di 
montagna, tradizionalmente 
esclusi dal circuito turistico. 

Per l'occupazione giovanile,. 
si e sollecitata la formazione 
di cooperative, da incremen
tare con l'attuazione della 
legge sul preavviamento al 
lavoro. Un impegno particola
re è stato chiesto per la fo
restazione e per la zootecnia. 

La necessità di una mag
giore attenzione ai problemi 
della sootecnia. soprattutto 
da parte della Regione, è sta
ta spiegata al convegno, con
cluso del vice presidente' re
gionale dell'Alleanza: com
pagno Salvatore Amico, con 
l'importanza di questo settore 
per l'economia messinese. 

Bianca Stancanelli 

Sossari: arrestato 
Pattenfatoro del 
sindacalista Cisl 

SASSARI — Un uomo di » x 
anni, Antonio Martlnez, è sta
to arrestato da agenti della ' 
squadra politica della que- .-
stura di Sassari perché rite
nuto il presunto responsabi- ; 
le di due attenntati contro ' 
il segretario provinciale della 
CISL Pasquino Porco. Secon
do quanto hanno accertato 
gli investigatori, l'uomo avreb
be compiuto gli attentati per 
una serie di risentimenti per
sonali che aveva contro il ' 
sindacalista. 

I due attentati sono stati 
compiuti nel primi mesi del- ' 
l'anno: nelle prime clrcottan- ' 
sa, il 16 gennaio, venne dato 
fuoco all'automobile di Por
cu, versando all'interno Ben
zina attraverso una 
apertura di un 
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